

Un navire transporte de l'aide de solidarité nicaraguayenne vers Cuba



La Havane, 2 août, (RHC)- Le cargo Augusto César Sandino battant pavillon du Nicaragua est parti ce lundi pour Cuba, avec à son bord une aide solidaire pour faire face à l'urgence sanitaire.

Le navire transporte essentiellement des denrées alimentaires à destination de Cuba, conformément à une orientation du gouvernement de réconciliation et d'unité nationale.

«Ce noble geste du peuple et du gouvernement nicaraguayens est porteur d'un message de solidarité et d'amour profond», a déclaré l'ambassadeur de Cuba au Nicaragua, Juan Carlos Hernández.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265897-un-navire-transporte-de-laide-de-solidarite-nicaraguayenne-vers-cuba>



Radio Habana Cuba